



# キラメキ

新見南中学校学校だより

教育目標 希望ある未来を切り拓く生徒の育成

令和7年11月19日(水) 第16号 文責 千原 隆

## ふれあい交流会 11/12(水)

1年生が「総合的な学習の時間」(人権)に中学校区にある各地域の公民館に訪問してミニゲームなどで交流した後、グループでのテーマ別発表・座談会を行いました。



## ふるさと職場体験学習 11/13(木)・14(金)

2年生が18の事業所に分かれて職場体験を行いました。わずか2日間の体験でしたが、普段の学校生活では体験できない多くのことを各事業市の方々に教えていただきました。仕事に対するプロ意識に触れて、改めて将来について深く考えるきっかけになりました。



## 岡山県駅伝大会 11/14日(金)・新見市駅伝大会 11/16(日)

県駅伝大会・市駅伝大会ともに大健闘でした。本当にお疲れ様でした。

中学校駅伝大会は、だれしもが経験できない貴重な体験を通して、走るスキルだけでなく、将来にわたって役立つ多くの力を身に付けることができます。特に「最後までやりきる」という強い意志と忍耐力が鍛えられます。参加了生徒それぞれが、各自で目標タイムを設定し自己ベスト更新を目指して臨んだ大会、チームとしての結果より各個人の成長につながったとても良い経験となりました。

